

20
minutos

Economía

Brexit y reunión de la Fed marcarán al tipo de cambio en la semana

NOTIMEX [28.01.2019 - 11:11H](#)



Durante la presente semana, el tipo de cambio oscilará entre los 18.75 y 19.25 pesos por dólar spot, en un periodo donde las principales referencias para los mercados será la votación en el...

Durante la presente semana, el tipo de cambio oscilará entre los 18.75 y 19.25 pesos por dólar spot, en un periodo donde las principales referencias para los mercados será la votación en el parlamento británico de un posible acuerdo sobre el Brexit, la reunión de política monetaria de la Reserva Federal, la guerra comercial entre Estados Unidos y China y el dato de empleo estadounidense de enero, destacó CI Banco.

“Será una semana con multiplicidad de factores con posible incidencia en el mercado cambiario mexicano”, indicó en su reporte semanal en el que destaca las reuniones de alto nivel entre funcionarios de Estados Unidos y China, que buscan resolver la disputa arancelaria entre las dos mayores economías del mundo.

Explicó que estos encuentros se dan en momentos complicados, por el reciente shutdown del gobierno estadounidense y cifras económicas débiles del gigante asiático, que aumentan los temores sobre el crecimiento económico mundial.

Por otro lado, la Reserva Federal de Estados Unidos realizará su primera reunión de política monetaria del año y aunque no se esperan ajustes a la tasa de interés, la atención se enfocará en la conferencia de prensa por parte de su presidente Jerome Powell, en espera de información que el inversionista utilizará para especular sobre las próximas decisiones de la autoridad estadounidense.

Adicionalmente, destacará el tema del Brexit con una votación importante en el Parlamento británico. La apuesta sigue siendo que no habrá salida de la Unión Europea sin un acuerdo, por lo que los esfuerzos se podrían concentrar en pedir

una prórroga al bloque comunitario para continuar por mayor tiempo los términos de la negociación.

Por último, las cifras económicas en Estados Unidos, sobre todo de empleo y del sector manufacturero, permitirán evaluar cómo inicia la economía estadounidense el primer trimestre del año y si existe un posible impacto negativo del cierre de oficinas del gobierno.

También se espera la publicación del índice de actividad nacional de la Reserva Federal de Chicago, inventarios al mayoreo, ventas pendientes de casas e ingreso y gasto personal; de enero: actividad manufacturera de la Reserva Federal de Dallas, índice de confianza del consumidor medido por el Conference Board, cambio en el empleo privado por la Agencia ADP, PMI de Chicago, ISM manufacturero y sentimiento del consumidor de la Universidad de Michigan.

En Europa, habrá dato del PIB correspondiente al cuarto trimestre de 2018: confianza económica y del consumidor, PMI manufacturero y la estimación de inflación; en tanto, en Asia, de Japón, producción industrial de diciembre y de China, PMI manufacturero (Oficial y Caixin) de enero.

En México, se conocerá la estimación oportuna del PIB correspondiente al último trimestre de 2018 y balanza comercial de diciembre.